

## Esp. en Infancia, una puerta para la articulación

El acuerdo 065 es una apuesta importante para los posgrados, en especial para las especializaciones, ya que permite al estudiante de pregrado que esté cursando su último semestre, hacer una articulación con posgrado, para profundizar lineamientos y enfoques de algún área específica de su programa base, lo que significa una ventaja para los estudiantes de pregrado y su futuro profesional.

El perfil de ingreso a la Especialización en Educación y Formación Integral de la Infancia, se ha diversificado, según lo manifiesta su director, PhD. Edgard Aurelio González: “esta especialización la estudian licenciados en educación infantil, educación física y educación artística, lo que refiere su amplia aceptación por parte de diversas licenciaturas, además, la idea es ampliarlo a psicología y disciplinas afines”.

La formación de los especialistas profundiza temas sobre la infancia, la escuela, la familia y la comunidad; actualmente cuenta con dos cohortes, una de preposgrados, conformada por 18 estudiantes, quienes están iniciando su articulación de décimo semestre, y una cohorte que culminó su pregrado y se vinculan como estudiantes regulares, conformada por 13 estudiantes.

“Para mí como director es muy importante porque estamos cumpliendo con el Acuerdo 065 de 2022 y también estamos dando posibilidades a los estudiantes que hagan investigación desde un posgrado, que se articulen desde una nueva modalidad”, agregó el profesor González.

La Universidad de Pamplona sigue cumpliendo su misión de formar profesionales integrales, en esta ocasión, haciendo una apuesta que vele por la integralidad de la infancia.

*Apuéstale a la formación posgradual,  
apuéstale a la Universidad de Pamplona*

